

KEISHO OHNO

Shamisen-Musiker/Japan

BOTSCHAFT
JAPAN
ÖSTERREICH



Schladming und Japan sind seit langem eng verbunden. Seit 1977 besteht eine Städtepartnerschaft mit **Furano**. Aus diesem Anlass gastiert der **Shamisen-Meister KEISHO OHNO** im Rahmen seiner Europatournee im Klang-Film-Theater Schladming. **Keisho Ohno** begann im Alter von acht Jahren in Niigata, Japan, **Tsugaru-Shamisen** zu spielen und ist seitdem in der Musikszene überaus erfolgreich.

Schladming

KLANG
FILM
THEATER

Schladming

Stadtgemeinde

In Kooperation mit der
Stadtgemeinde Schladming

DO 12.09.24 20:00h

Klang-Film-Theater Schladming

Freier Eintritt!

www.klangfilmtheater.at



KFTSchladming



Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport